

Trabajan Cuba y Barbados por el fortalecimiento de las relaciones



Bridgetown, 12 jun (RHC) El viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba Rogelio Sierra finalizó este martes su visita oficial a Barbados, la cual calificó de fructífera y se presentó optimista sobre el futuro de las relaciones diplomáticas entre ambos países.

En entrevista con diario local Barbados Advocate, declaró el diplomático que 'Cuba y Barbados tienen mucho que aportar a la unidad del Caribe y América Latina, es una relación muy importante. Es por ello que podemos afirmar que el futuro entre nuestras dos naciones es muy prometedor'.

A través de su cuenta en su cuenta oficial en Twitter el vicetitular cubano precisó que los líderes de estos dos países caribeños trabajarán juntos para fortalecer las relaciones.

De <https://twitter.com/RogelioSierra/status/106653673949177826> <https://www.facebook.com/MinisterioRelacionesExterioresCuba/> la ministra, Mia Motley; la gobernadora general, Dame Sandra Prunella; y la secretaria permanente de la cancillería barbadense y directora de la Sección Caribe, Sandra Gittens, con quienes conversó sobre las futuras relaciones.

Como parte de la agenda oficial, Sierra, acompañado por el secretario permanente del Ministerio de Cultura Terry Bascombe, colocó una ofrenda floral ante la estatua de la Emancipación de Bussa, obra del escultor barbadense Karl Broodhagen para conmemorar la rebelión de esclavos en este país, en 1816.

Seguidamente el funcionario cubano rindió homenaje a las 73 personas que murieron en el atentado contra un avión comercial de cubana el 6 de octubre de 1976, erigido en la localidad de Saint James.

El monumento fue inaugurado por el líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, en 1998, a la misma hora exacta en que, según el parte oficial de la torre de control del entonces aeropuerto Seawell, se recibió la primera señal de alerta del CUT 1201 de Cubana, que estallaría poco después.

Barbados es una de las paradas de Sierra y su delegación en esta gira por el Caribe, iniciada el día 5 en Trinidad y Tobago, seguida de Suriname, y que contempla además, Guyana y Jamaica. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/164392-trabajan-cuba-y-barbados-por-el-fortalecimiento-de-las-relaciones>



Radio Habana Cuba